

Am Montagnachmittag haben wir gemeinsam eine Wanderung gemacht. Gemeinsam haben wir uns einen Gartenteich angeschaut. Auf dem Wasser liefen Wasserläufer. Im Teich haben wir viele Wasserpflanzen gesehen: die Seerose, den Tannwedel und das Sumpfgas.

Die Mutter von Frl. Tania hat uns erklärt, wie man einen Teich anlegt. Danach sind wir zum Brunnen gegangen, um die Kaulquappen anzuschauen. Kaulquappen sind die Larven des Frosches. In einigen Wochen gehen wir uns die Kaulquappen wieder anschauen und werden beobachten, wie sie sich weiterentwickelt haben.

Es hat uns sehr gut gefallen!

Stella und Rose-Marie





